

**TINGKAT PARTISIPASI POLITIK GERAKAN MAHASISWA DALAM  
PENOLAKAN UU OMNIBUSLAW TAHUN 2020**  
(Studi Deskriptif Terhadap Gerakan HMI, PMII, GMNI Fisip UIN Sunan Gunung  
Djati Angkatan 2019)

**SILVIA SALCINDA KUSUMAH PUTRI**  
**1198040079**

**ABSTRAK**

Partisipasi politik sebagai sebuah keniscayaan merupakan elemen penting dan bagian dari *social control* masyarakat sebagai bagian penting bagi sebuah Negara. Indonesia merupakan negara yang sedang berkembang dan sebagai negara berkembang perlu adanya partisipasi politik dari elemen masyarakat. Mahasiswa sebagai bagian dari elemen masyarakat memiliki peran penting dalam partisipasi politik, sayangnya belum semua mahasiswa berpartisipasi aktif dalam partisipasi politik terutama pada menyampaikan aspirasi terhadap kebijakan pemerintah. Hal ini mendorong peneliti untuk melakukan penelitian tentang partisipasi politik dan gerakan penolakan UU Omnibuslaw mahasiswa yang mengikuti organisasi ekstrauniversiter khususnya pada organisasi HMI, PMII dan GMNI. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana partisipasi politik dan gerakan penolakan UU Omnibuslaw mahasiswa yang mengikuti organisasi ekstrauniversiter khususnya pada organisasi HMI, PMII dan GMNI. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi pada penelitian ini adalah mahasiswa FISIP UIN Sunan Gunung Djati Bandung Angkatan 2019 yang mengikuti Organisasi HMI, PMII dan GMNI sebanyak 80 mahasiswa. Sampel yang digunakan 70 sampel berdasarkan teknik sampling *probability sampling* menggunakan rumus solvin dengan tingkat error 5%. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner dengan skala likert dan dianalisis deskriptif menggunakan garis kontinum dengan jumlah kelas lima kelas. Hasil penelitian menunjukkan partisipasi politik dan gerakan penolakan UU Omnibuslaw mahasiswa yang mengikuti organisasi ekstrauniversiter khususnya pada organisasi HMI, PMII dan GMNI ada pada kategori tinggi.

**Kata Kunci:** Partisipasi Politik, Organisasi Ekstrauniversiter